
■卓話者紹介　　　　　　　　　桑原敏彦君　
沼田花火大会を昨年復活させ、盛会に終了
でき私も委員会の一人として御礼申し上げま
す。今日はその実行委員長を勤めた、高橋伸
也さんと広報を担当した金井亮祐さんに来て
いただき、昨年のお礼や今年の抱負を述べて
いただきます。
■卓　話
昨年43年ぶりに花火大会を行い、安全に

終了でき、皆様方にはご協賛をいただきあり
がとうございました。今年も実行委員会が開
催され続投となりましたので、ご協力をお願
い申し上げます。
昨年は雨の中で始まり開始を延ばしまし

た。中頃より雨が上がり助かりました。17
号を交通止めにして行ったので周辺の方々に
はご迷惑をかける事になりましたが、ご理解
いただきよかったでした。警察のご指導も厳
しく大変でしたが、協力していただけたお陰
です。入場者の倍ぐらい係員、警備員がいた
と思われます。
どんな花火大会にするか企画を考える中で
子供達の夢や沼田の四季を表現したいと上が
ってきました。沼田城もその一つでしたが、
炎上したように見えてしまいました。また、
花火だけでなく１日をどう活用するかも検討
してイベントを考えました。
子供達の花火、夢については、薄根小６年
生にお願いし、花火師に花火の仕組みを講義
していただき、直接子供達と話して花火企画
をまとめていただきました。
昼間のイベントは、サッカー教室を元プロ
選手が来て指導していただいたり、AKGの
ショー、和太鼓、バーテンダーのパフォーマ
ンス。この方は沼田出身で世界大会でもトッ

プクラスの方です。花火の中には、下田の手
筒花火の方々も来ていただきました。テント
村には市内飲食店40店以上出店して大盛況
でした。沼田の皆様方のお力添えで花火だけ
でもレベルの高い内容となっただけでなく、
多くの盛り上がりと思い出を作っていただき
ました。
今年は昨年の反省を踏まえより良い内容と

安心安全な花火大会にしたいと思っておりま
す。これから内容を詰めてまいり、まとまり
ましたら改めてお願いにお伺いします。
今年もご協力をお願いいたします。

■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　津久井功君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田花火実行委員長　　　　　高橋伸也様

〃　　広報担当　　　　金井亮祐様
米山記念奨学生　　チンゾリグ・オユさん

保坂充勇会長
先々週は想定外の大雪で休会、先週は積雪

の残る中沼南中での植樹に多く出席いただき
ありがとうございました。昨日は昭和中で植
樹を行い、予定校の水上中を除いて進めてい
くと思います。
前橋中央RC20周年式典が１日にありまし

た。20年前新潟と同一地区で86クラブあり、
日本で２番目に多い地区になり、地区分割が
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話題となり、群馬県には36クラブしかなく、
RI細則に１地区40クラブ以上の規定があり
４クラブ増設を求められ、丁度40番目に前
橋中央RCがなって分割されました。
現在では１地区33クラブ、1200名以上の

規定になっています。
来週は浦田先生の気功の実演会ですのでお
楽しみにして下さい。

斎藤正典幹事
◎地区協開催
太田市太田ティアラで15日開催されます。
出席義務者にご通知します。
◎理事会の開催　本日例会終了後
◎沼田中央RCより
３月15日利根沼田県民局18時～。防災・
減災講演会・片田敏孝群大教授。

◎SAA出席委員会　　 割田一敏委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　小暮正人委員
・保坂充勇君　大雪の積もる中沼田南中での
植樹に多くご参加いただき感謝。
・宮澤孝幸君　卓話に高橋伸也様、金井亮祐
様を心から歓迎して。米山記念奨学生チン
ゾリグ・オユさんが４月から今日まで大変
お世話になりありがとうございました。
・宮内明彦君　出席優秀賞をいただき。結婚
記念日にお花をありがとうございます。
35年になり祝ってくれるのはロータリー
だけ。
・ニコニコ一週間　皆さん雪で大変でした
ね。
木下　進君　　富澤勝美君　山田龍之介君
桑原敏彦君　　松野正一君　　阿形登氏君
小暮正人君　　荒井静雄君　　片山晃一君
今井幸吉君　　峯川卓美君　　戸部聖之君
津久井功君　　関　真一君　　角田　隆君
◎財団BOX IN 津久井功委員
保坂充勇君　　斎藤正典君　　角田　隆君
今井幸吉君　　松野正一君　山田龍之介君
小暮正人君　　宮澤孝幸君　　片山晃一君
阿形登氏君　　津久井功君　須田羊子さん
宮内明彦君　　木下　進君　桑原伸一郎君
関　真一君　　富澤勝美君　　割田一敏君
◎社会奉仕委員会　　　　　宮内明彦委員長

沼田南中での植樹ありがとうございまし
た。３日に昭和中で植樹をしました。５日
12時30分川場中、11日９時30分川場小、
同日10時30分沼小、同日11時30分沼東中
で行います。水上中は様子を見て打ち合わせ
をして行います。
◎プログラム委員会　　　　今井幸吉委員長
11日例会変更で５時30分集合ディラン、

６時受付、浦田先生講演・実演６時30分～。
終了後懇親会3000円。
◎次年度幹事報告　　　　　　桑原滋副幹事
委員会構成が承認されましたのでご通知し

ます。地区協出席義務者は全員のご出席をお
願いします。次年度は当クラブがホストを行
う予定ですのでご協力下さい。

■米山記念奨学生挨拶　チンゾリグ・オユさん
今日は最後の例会になり、一年の御礼を述

べさせていただきます。
一年前沼田RCにお世話になり多くの事を

学ばせていただきました。奨学金は大変あり
がたく専念させていただく事ができました。
学習だけでなく沼田RCの方々からは、心の
つながり、日本の文化も教えていただきまし
た。誰かのためにできるだけの事をするのが
世界平和の一歩だと気付かされました。日本
を知り、ロータリーに出会い、心が広がった
と感じています。モンゴルに帰ったら、子供
達に日本語を教えるだけでなく、日本の奉仕
の精神を教えてあげたいと思います。
一年間大変お世話になりました。今日まで

ご指導いただきありがとうございました。

昭 和 中 で の 植 樹

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 26名 12名 74.5％


